

Terminal Puerto Coquimbo (TPC) dio a conocer que el terminal portuario se mantiene cerrado e inhabilitado a la espera de los informes definitivos que entregarán información más detallada sobre los daños en infraestructura y equipamiento tras el terremoto 8.4° Richter que afectó a la región el pasado miércoles 16 de septiembre.

Rodrigo Trucco, gerente general de Terminal Puerto Coquimbo, explicó que “lo más importante es que toda nuestra gente se encuentra bien, salvo un trabajador que sufrió daños importantes en su casa. Ya nos pusimos en contacto con él para entregarle toda la ayuda necesaria junto a su familia. En materia de operación estamos poniendo todos los esfuerzos para estar operativos lo antes posible, pese a haber perdido oficinas, camionetas y registrar daños importantes en infraestructura y equipamiento”.

En una primera inspección se comprobó que el muelle soportó de buena forma los efectos del terremoto. No obstante, el Terminal de Pasajeros – que recibe cada año a más de 20 mil turistas que llegan a bordo de los cruceros- es el sector que presenta los mayores daños. También hubo pérdidas considerables en el taller de mantenimiento, en las oficinas documentales (SAG, Aduanas) y en el cerco perimetral del puerto. En tanto, las bodegas de almacenamiento de carga sufrieron daños menores.

La zona del puerto, sus alrededores y el borde costero fueron los lugares más dañados con el tsunami. Los daños en la caleta de pescadores son cuantiosos.

Al respecto, Rodrigo Trucco señaló que “solidarizamos con nuestros vecinos del Terminal Pesquero, los vagones de artesanos, los industriales pesqueros y con todos los pescadores artesanales que perdieron sus elementos de trabajo. Estamos seguros que al igual que nosotros saldrán adelante. En TPC creamos la campaña ‘Arriba Nuestro Puerto’ porque estamos convencidos que más temprano que tarde nos pondremos de pie”.

Durante estos días se ha establecido contacto con los diferentes clientes para mantenerlos al tanto de lo que ocurre en el puerto. Los trabajos de hoy están centrados en retomar las labores administrativas, terminar de ordenar las diferentes instalaciones y concluir los informes definitivos de daños.

Fuente: [Portal Portuario](#) revisado 20-09-2015